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Aos três dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas, foi realizada a reunião ordinária do Conselho 
Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Programa Bolsa Escola, via Google Meet e também de forma 
presencial na sala 03 da Secretaria Municipal da Educação, sob a presidência do conselheiro Fernando Gomes. Justificaram 
ausência a conselheira Gislaine Maria Severiano Vieira. A reunião foi iniciada com a leitura e aprovação da ata de reunião 
ordinária do dia oito de junho de dois mil e vinte e um. Dando prosseguimento a reunião o colegiado discutiu sobre a 
necessidade de realizar o agendamento de uma reunião presencial com a Secretária Municipal de Assistência Social, 
senhora Helena Marangoni, a fim de verificar a possibilidade de ampliação do Programa Bolsa Escola tanto no valor do 
benefício quanto na quantidade de famílias atendidas. O Conselho argumentou que devido a pandemia do novo 
coronavírus (covid-19) é notório que houve um aumento na demanda por este benefício. O Conselho decidiu encaminhar 
um ofício que será entregue em mãos durante a reunião com a Secretária da SEMAS e também de forma online por meio 
do Sigm para que seja possível acompanhar o trâmite do documento. O Presidente Fernando Gomes informou que irá ao 
prédio da Secretaria Municipal da Educação fazer um rascunho deste ofício que será enviado ao Conselheiro Marcos Simão 
Figueiras e, posteriormente, ao grupo do conselho no whatsapp para finalização do texto. A próxima reunião do Conselho 
está agendada para o dia cinco de outubro do corrente ano, às nove horas e, com uma semana de antecedência, o Conselho 
irá confirmar a forma como será realizada a reunião, se será presencial, virtual ou hibrida. Não havendo mais nada a ser 
tratado deu-se por encerrada a reunião do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Programa Bolsa 
Escola às nove horas e cinquenta minutos; eu, Marcus Alexandre Gelio, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será 
assinada por todos os presentes. São José do Rio Preto, três dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um. 
Alfredo Mariani Neto ________________________________________________________________________________ 
Didier Pires da Silva Filho _____________________________________________________________________________ 
Fernando Gomes ___________________________________________________________________________________ 
Luini Roberto da Silva Cardozo _________________________________________________________________________ 
Marcos Simão Figueiras ______________________________________________________________________________ 
Marcus Alexandre Gelio ______________________________________________________________________________ 
Renata Correa Leite Oliveira ___________________________________________________________________________ 
Wilson Tadeu Corrêa ________________________________________________________________________________ 
 
 
 

 
 

 


